

7.25.2016

Día de ponerse al día con la jornada gratuita de vacunación

BUGA - Desde el pasado 1 de julio y hasta el día viernes 29 del mismo mes, se realizará la pre-jornada nacional de vacunación por parte de la secretaria de salud, siguiendo los lineamientos nacionales del Ministerio de Salud y Protección Social.



“Con el lema “Día de ponerse al día” se

hace el llamado a padres y madres de familia, para que lleven a vacunar a sus hijos en el transcurso del mes con la pre-jornada, ya que para el día 30 de julio se tiene programada la gran jornada nacional de vacunación, en el horario de 8:00 de la mañana a 4:00 de la tarde”, dijo la Secretaria de salud municipal, Jenny Lorena Gámez Vallejo.

La población a la cual va dirigida la pre-jornada y jornada nacional de vacunación, son niños y niñas menores de 8 años, mujeres embarazadas, mujeres en edad fértil de 10 a 49 años de edad y, adultos mayores de 60 años para que reciban el biológico contra la influenza; explicó la funcionaria.

Durante los días de pre-jornada los padres de familia deben dirigirse a sus respectivas IPS para la vacunación de sus hijos, mientras que el último día con la gran jornada nacional, deben dirigirse a los siguientes puestos: Hospital Divino Niño, Parques La Revolución y Santa Bárbara, Plazoleta Santo Domingo, Centro de salud de Chambimbal San Antonio, Uninorte, IPS Comfandi, ASI y Sinergia.

Siguiendo los lineamientos del Ministerio de Salud y Protección Social, se realizó en la Ciudad Señora, el segundo monitoreo rápido de coberturas de vacunación, mediante encuesta vacunal aplicada a 480 menores de seis años en diversos grupos de edad, 0 a 11 meses, 12 a 23 meses, 24 a 35 meses y 60 a 71 meses, el monitoreo rápido de vacunación demostró que el municipio de Guadalajara de Buga, cumple con las coberturas útiles en dicha población.

En 60 manzanas de la zona urbana y dos manzanas de los sectores rurales de La Magdalena y Monterrey, se llevó a cabo esta medición, con el apoyo del Hospital Divino Niño, EPS Sinergia, SOS y personal de la secretaria de salud local.

PUBLICADO POR PUBLICACIONES EL PERIÓDICO EN 9:43



Recomendar esto en Google